

# 1 Le château et le pont de la Porte-du-Scex

VOUVRY



Le château de la Porte-du-Scex (Vouvry) a été édifié au 17<sup>e</sup> siècle par les Sept Dizains du Haut-Valais pour contrôler le passage entre le Rhône et la montagne. Il abritait le siège officiel des châtelains du Bouveret. À la même époque, le « roi du Simplon », Gaspar Jodok Stockalper, crée un canal pour l'acheminement du sel vers le Valais. Ces voies importantes pour la région sont complétées en 1905 par le pont métallique dont la structure est unique.

---

**Quand** Samedi 7, à 10h30, 13h45 et 15h  
(durée 1h)

---

**Où** Site de la porte du Scex, Avenue de la Savoie

---

**Quoi** Visite guidée sous la conduite de Jean-Christophe Moret, archéologue, et Philippe Mivelaz, architecte

---

**Organisation** Service immobilier et patrimoine de l'État du Valais  
[vs.ch/web/jep](https://vs.ch/web/jep)

---

**Informations** Rendez-vous devant l'entrée du château. Parking sur place. Gare de Vouvry, puis 30 min à pied